

2024年2月27日

メコン・ウォッチ 御中

質問状への回答

りんかい日産建設株式会社

2024年1月29日付“貴社が受注したミャンマーでのODA事業「ヤンゴン・マンダレー鉄道整備」における人権配慮に関する質問状”につき、以下の通り回答します。

質問1

当社の人権方針は2022年9月22日HPで開示しています。人権デューデリジェンスについては、2023年2月11日に行っており、今後も引き続き行っていく予定です。結果の公表については考えていません。

質問2

当社は、2021年2月1日以降人権デューデリジェンスを行っています。人権デュー・デリジェンスでは、事業活動やサプライチェーンにおける人権への顕在的又は潜在的な負の影響を特定し、防止、軽減に努めるものと認識しています。そのためサプライチェーン（協力業者）には、見積もりを依頼する時点で当社のサステナブル調達方針（2023年5月24日、1-3に「人権の尊重」記載あり）への支持を求めています（2023年10月1日）。今後も引き続き同取組を継続していきたいと考えています。

質問3

調査した範囲では、当該事業のサプライチェーンに軍所有企業が含まれていません。

質問4

調査した範囲では、当該事業のサプライチェーンに軍所有企業が含まれていません。

質問5

安全の確保は、発注者に依頼しています。

以上

本件問い合わせ先

管理本部総務部